



*Issu d'une famille française implantée en Algérie depuis trois générations, le Docteur Christian DELOY devient, en 1953, âgé de moins de vingt cinq ans, seul médecin pour 60 000 habitants, dans ce massif de l'Aurès qui sera le berceau de la rébellion algérienne et où il va vivre et exercer de 1953 à 1955.*

*Il nous donne une description sans complaisance de l'Aurès d'avant l'insurrection, avec ses Communes Mixtes, de l'organisation sanitaire et de la vie quotidienne dans le bled.*

*Il nous brosse un tableau saisissant de l'exercice ô combien varié, et passionnant de la médecine rurale dans l'Aurès.*

*Il nous conte ensuite les événements marquants de la première année de guerre dans l'Aurès vus par le petit bout de la lorgnette.*

*Dernier médecin français civil à avoir exercé dans l'Aurès, son livre a valeur de témoignage sur l'Aurès et les débuts de la guerre d'Algérie.*